

◆「LRRRI ニュース」 2022 年 5 月号◆

●「役員だより」令和 4 年 5 月号を掲載しました

5 月号は丸山 泉監事が担当致しました。タイトルは「『思いやり』って難しい？」です。興味深い内容です。ご一読ください。

●（一財）土木研究センター様と共催で技術者講座を終了しました

昨年に引き続き、来る 5 月 18 日と 25 日の 2 日間に土木研究センター様と連携して第 2 回技術者講座「最近の防災・減災技術」を開催しました。地盤工学会関東支部の HP にも公開していただきました。88 名の皆様のご参加をいただきました。

●現場試験見学会を開催しました

JGS 関東支部「地盤情報を活用した首都直下型地震に対する宅地防災検討委員会」では大洗町との連携で茨城県大洗町において液状化判定の簡易試験方法（SWS・SWS）による現場実験を行いました。

・5 月 26 日：大洗町掘割地区掘割児童公園（液状化の履歴のある地点）

・5 月 27 日：大洗町大貫町字前原周辺（非液状化の履歴のない地点）

ERRI の会員の方々もご参加いただきました。

●創設 2 周年記念フォーラムの計画が決まりました（再掲）

昨年同様に、来る 7 月 2 日（土）に“放射性物質含有土”に焦点を当てた「創設 2 周年記念フォーラム」を開催します。開催案内（PDF）を添付しますが、プログラムはホームページを参照ください。皆様のご参加をお待ちしています。